



Landeshauptstadt  
München  
**Direktorium**

## Betreff - Antrag

Schließung Wertstoffinsel Rotkäppchenplatz

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Wir beantragen hiermit die Schließung der Wertstoffinsel am Rotkäppchenplatz, stellvertretend für die direkt angrenzenden Bewohner:innen in der Eulenspiegelstraße.

Der Rotkäppchenplatz ist aktuell nicht mehr für eine Wertstoffinsel geeignet und aufgrund der extrem hohen Frequenz und unsachgemäßen Nutzung für die Anwohnerschaft nicht tragbar, aus folgenden Gründen:

- x) 1. Die extrem hohe Frequenz führt zu Verkehrs- und Lärmbelastung für die Anwohner (auch z.B. an Sonntagen) und ist nicht zumutbar.  
3. Die hohe Verschmutzung mit Müll und Unrat an und neben den Containern und in unseren Gärten ist eine Gefahr für Mensch und Natur.  
2. An der Kreuzung entstehen durch parkende Autos gefährliche Situationen z.B. für Radfahrer und Passanten, insb. Kinder.

Insbesondere führen die Schließung der Container in Neubiberg und die Lage der Wertstoffinsel direkt angrenzend an Neubiberg dazu, dass sie auch von Neubiberger Bürger:innen genutzt wird und somit unzumutbar stark frequentiert wird.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

x) Ergänzung: Auch die Loesung ist belastet  
von Lärm + Verkehr!